



SEMARAK HARI KOPERASI KE-77 KOTA YOGYAKARTA

Lepas Burung Merpati dan Bendera Star Awali Jalan Sehat

YOGYA (MERAPI) - Puncak acara dalam rangka merayakan Hari Koperasi ke-77 se-Kota Yogyakarta, gelaran Jalan Sehat Semarak Hari Koperasi pada Minggu (28/7/24) di Lapangan Basket SMK Koperasi Yogyakarta, dihadiri oleh 900 peserta dari para penggerak koperasi dan berbagai lapisan masyarakat.

Selaran ini bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya koperasi dalam perekonomian lokal melalui olah raga jalan sehat.

Sebelum pelepasan peserta jalan sehat, Staf Ahli Ekobang Pemkot Yogyakarta, Patricia Heny Dian Anitasari dalam sambutannya mengatakan bahwa saya memberikan apresiasi jalan sehat ini.

"Selamat dan sukses atas pelaksanaan agenda Hari Koperasi ke-77 ini, melalui gelaran semarak hari koperasi dengan jalan sehat ini, koperasi di Kota Yogyakarta ke depannya akan lebih baik dan sehat kopersinya," tutur Heny.

Jalan Sehat dimulai dengan pelepasan burung merpati oleh Ketua Panitia, Harri DS, Wakil FK3Y (Forum Komunikasi Koperasi Kota Yogyakarta) Hari Cahyadi, Wakil Asosiasi BMT Seluruh Indonesia Kota Yogyakarta, Saifu Rijal, Dirut Bakpia Jogkrem Grup, Arya Ariyanto dan Kepala Sekolah SMK Koperasi Aris Budiyanto.

Kemudian dilanjutkan dengan mengangkat empat bendera start yang dilakukan oleh Staf Ahli Ekobang Pemkot Yogyakarta, Patricia Heny Dian Anitasari, Kepala Dinas Perindustrian Koperasi UKM Kota Yogyakarta Sri Karyadi Riyanto Raharjo, Ketua Dekopinwil DIY Beny Syahbenol dan Ketua Dekopinda Kota Yogyakarta Iskandar.

Tepat pukul 06.45 wib jalan sehat diberangkatkan dengan rute dari jalan Kapas I, Jalan Kusumahegara, Jalan Miliran, Jalan Kenari dan Jalan Sukonandi, finish di jalan Kapas I di SMK Koperasi Yogyakarta.

Tidak hanya sekedar berolahraga, peserta juga dapat menikmati suasana kebersamaan dan

semangat gotong royong yang kental dalam setiap langkahnya. Sebagai puncak acara, di panggung utama disediakan doorprize menarik dengan hadiah utama berupa 5 buah sepeda. Dimana



Pengibaran bendera start jalan sehat semarak Hari Koperasi.

sumbangan satu sepeda dari BMT UMY dan satu sepeda dari Afnan Hadikusumo, tiga sepeda lainnya dari Panitia, di sekitar panggung utama juga ada 22 stand UKM dan pemeriksaan gratis.

Selanjutnya doorprize mesin cuci, kipas angin, dimana 1 buah kipas angin dari Arya Ariyanto, Dirut Bakpia Jogkrem Grup, kemudian setrika, dispenser. Doorprize ini diharapkan dapat menjadi motivasi tambahan bagi masyarakat untuk berpartisipasi dan meramaikan acara. Selain itu, berbagai hadiah menarik

lainnya juga disiapkan untuk para peserta yang beruntung.

Sementara itu Beny Syahbenol, Ketua Dekopinwil DIY dalam sambutannya mengatakan bahwa, agenda ini dapat menjadi momentum bagi masyarakat untuk semakin mengenal dan mendukung gerakan koperasi di Yogyakarta dan pelaksanaan di lapangan SMK Koperasi ini sangat istimewa, karena SMK Koperasi ini yang meresmikan adalah Bung Hatta, Wakil Presiden pertama di Indonesia," ujar Beny Syahbenol. (C-16)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian, Koperasi dan UKM	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 02 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005